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Musik∙schule in Speyer 

Die Musik∙schule ist eine frei∙willige Schule. 

Dort kann man viel über Musik und Instrumente lernen. 

Für die Musik∙schule zahlt man Geld. 

 

Adresse:  Mausbergweg 144 

Telefon:  0 62 32 – 14 13 40 

E-Mail:  musikschule@stadt-speyer.de 
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Das unterrichten die Lehrerinnen und Lehrer in der Musik∙schule: 

 Alle Musik∙instrumente 

 Alle Musik∙arten 

 Es gibt Einzel∙unterricht oder Gruppen∙unterricht. 

 Es gibt viele Gruppen von Musikern (Ensembles). 

 Sie unterrichten jedes Alter. 

 Sie sind da für Anfänger, Könner oder Wieder∙anfänger. 

 

 


